



## Welcome to the \$ 100.000-added Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2022

Liebe Pferdebesitzer, liebe Reiter,

in diesem Jahr feiert die Austrian Reining Futurity ihr 15-jähriges Jubiläum. Schon bei ihrer Premiere im Jahr 2007 konnte sich das Event auf Anhieb einen Platz unter den Top 20 NRHA Events weltweit sichern. Und dabei ist es geblieben. Jahr für Jahr kommen hier in Wiener Neustadt die Spitzen Reiner Europas zusammen, um ihre besten drei- und vierjährigen Pferde zu präsentieren. Daran konnte nicht einmal die Pandemie etwas ändern.

15 Jahre lang ist die Austrian Futurity nun schon eines der höchstdotierten Reiningturniere in Europa. In diesem Jahr geht es um ein garantiertes Preisgeld von \$ 100.000-added. Doch von Anfang an wollten wir mehr als nur viel Preisgeld und tolle Sachpreise. Auch diesmal hat unser Team wieder alles gegeben, dass sich nicht nur die Pferde, sondern auch unsere Teilnehmer bestens aufgehoben fühlen. Bei all dem Sport, soll auch das gesellige Beisammensein nicht zu kurz kommen. Daher laden wir Sie wieder herzlich zu unseren nun schon traditionellen Partys ein. Den Auftakt bildet wie immer die Welcome Party am Dienstag.



Ich bedanke mich ganz herzlich bei meinem engagierten Team, auf das ich mich seit vielen Jahren verlassen kann, und bei allen, die dazu beigetragen haben, die Austrian Reining Futurity zu dem zu machen, was sie heute ist - allen voran unseren Sponsoren. Allen Reitern und Pferden wünsche ich viel Erfolg und uns allen spannende Reining-Tage hier in Wiener Neustadt.

Ihr

Helmut Schulz

Dear horse owners, dear riders:

This year the Austrian Reining Futurity celebrates its 15th anniversary. Already at its premiere in 2007, the event was able to secure a place among the top 20 NRHA events worldwide. And it has remained that way. Year after year, Europe's top Reiners come together here in Wiener Neustadt to show their best three- and four-year-old horses. Not even the pandemic could change that.

For 15 years now, the Austrian Futurity has been one of the most highly endowed reining events in Europe. This year, the guaranteed prize money is \$100,000-added. But from the beginning we wanted more than just a big purse and great prizes. Every year in August, we celebrate the sport of reining and our great reining horses here at our facility. Once again, our team has given everything to make sure that not only the horses, but also our participants feel very well taken care of. I am happy that we were able to put together an experienced, international team of judges again, some of whom have already judged our show several times. But with all the sport, the social get-together should not be neglected. Therefore we would like to invite you to our traditional parties. As always, the Welcome Party on Tuesday will kick things off.

I would like to thank my dedicated team, on whom I have been able to rely for many years, and all those who have contributed to making the Austrian Reining Futurity what it is today - first and foremost our sponsors. I wish all riders and horses much success and all of us exciting reining days here in Wiener Neustadt.

Yours,

Helmut Schulz



## Schedule

### Dienstag, 16.08.2022 16:00

1200	IO	Interm. Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1301	LO	Limited Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

### Mittwoch, 17.08.2022

1	NP	3-year Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
2	NP	3-year Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
3	NP	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
4	NP	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
5	O	3-year old Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
6	O	3-year old Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
7	O	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
8	O	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
1500	INP	Interm. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1600	LNP	Lim. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

### Donnerstag 18.08.2022

9	O	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
10	O	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
11	O	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
12	O	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
13	NP	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
14	NP	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
15	NP	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
16	NP	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
2930	O	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
1400	NP	Non Pro #9	NRHA Ancillary	NRHA
1100	O	Open #9	NRHA Ancillary	NRHA

### Freitag, 19.08.2022

3100	Y	Youth 13&under #8	NRHA Ancillary	NRHA
3200	Y	Youth 14-18 #8	NRHA Ancillary	NRHA
2960	NP	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
17	NP	3-year Level 1 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
18	NP	3-year Level 2 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
19	O	3-year Level 1 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
20	O	3-year Level 2 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
21	NP	4-year Level 1 #9	Futurity Final – Class in Class – 21-22	NRHA
22	NP	4-year Level 2 #9	Futurity Final – Class in Class – 21-22	NRHA
23	O	4-year Level 1 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA
24	O	4-year Level 2 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA

### Samstag, 20.08.2022

25	NP	3-year Level 4 #6	Futurity Final Class in Class – 25-26	NRHA
26	NP	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 25-26	NRHA
27	O	3-year Level 4 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
28	O	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
29	NP	4-year Level 4 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
30	NP	4-year Level 3 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
31	O	4-year Level 4 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA
32	O	4-year Level 3 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA



## Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2022: Seit 15 Jahren ein Festival des Reiningssports

Seit 2007 lädt die Austrian Reining Futurity & NRHA Show die besten Reiter aus ganz Europa nach Wiener Neustadt – und auch dieses Jahr sind sie wieder in großer Zahl gekommen. Weit über eine Million Dollar Preisgeld hat dieses Turnier in den 15 Jahren seines Bestehens ausgeschüttet, dazu jede Menge Sachpreise. Selbst unter Pandemiebedingungen war die Austrian Reining Futurity 2021 die dritthöchstdotierte Reining Show Europas in der NRHA Rangliste. Heuer geht es wieder um ein garantiertes Preisgeld von \$ 100.000-added, von dem \$ 88.000-added auf die Futurity Klassen entfallen. Neben dem Preisgeld sind insgesamt elf Lawson Trophies, fünf Morrison Trophies und 16 Silversmith Champion Buckles sowie etliche Sachpreise zu gewinnen. Wie bereits in den Vorjahren erhalten auch die Reserve Champions tolle Buckles. Doch nicht nur die Futuritypferde geben hier ihr Debut. Auf der Austrian Reining Futurity 2022 sind wieder jede Menge attraktive Reiningklassen ausgeschrieben. Acht Trophys und Plaques werden hier vergeben, dazu beachtliches Preisgeld.

Auch sonst haben wir uns wieder einiges einfallen lassen, um dieses Turnier nicht nur zu einem Spitzenevent, sondern auch zu einem sozialen Treffpunkt für die Reiningsszene zu machen. Am Dienstag, den 16. August heißen Gastgeber Helmut Schulz und sein Team alle Reiner in der nun schon traditionellen Welcome Party willkommen. Für den reibungslosen Ablauf ebenso wie für die tägliche Online-Turnierzeitung The Score sorgt das bewährte und überaus engagierte Team.

## **Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2022: A Celebration of Reining for 15 years now**

*Since 2007, the Austrian Reining Futurity & NRHA Show has been calling top riders from all over Europe to Wiener Neustadt - and once more, they have come in large numbers. This show has paid out well over a million dollars in prize money during all those years. According to NRHA, it was the third highest endowed Reining Show in Europe in 2021 – and this in spite of the pandemic. This year, the event offers a total purse of \$ 100,000-added prize money, of which \$ 88,000-added are in the Futurity classes. In addition to the prize money, a total of eleven Lawson Trophies, five Morrison Trophies and 16 Silversmith Champion Buckles as well as several non-cash prizes will be awarded. Like in the last years, the Reserve Champions will also receive beautiful Buckles.*

*But not only the Futurity horses make their debut here. At the Austrian Reining Futurity 2022, there are a lot of attractive Reining classes. Eight trophies and plaques will be awarded here, plus considerable prize money. Besides all this top sport, the Austrian Reining Futurity is also special as a social event for reiners. The team of H&D Schulz will do its best to make your stay at Wiener Neustadt a unique experience in every way. On Tuesday, August 16, Helmut Schulz and his team welcome all participants to their traditional Welcome Party. Meanwhile the proven and dedicated team takes care of the entry formalities and all the big and small things necessary to organize a huge NRHA event like this, as well as the daily online Show Magazine The Score.*



## Meet the Judges

### Eugenio Latorre (ESP)

Eugenio Latorre ist NRHA, NRCHA, AQHA, FISE und FEI Richter. Sein 1998 richtet er die großen Events weltweit, darunter die NRHA Futurity (neun Mal) und das NRHA Derby sowie viele Futurities und Derbys in Italien, Frankreich, Deutschland, Schweiz und Österreich sowie die FEI Weltreiterspiele in Kentucky und Carolina, die FEI European und World Championships und NRHA Affiliate Championships. Er ist Mitglied des NRHA Judges Committee und gibt NRHA und FEI Richterseminare. Eugenio selbst hat unter anderem die Italian Reining Horse Association Futurity, das Derby und die Maturity gewonnen und was European Reined Cow Horse Association Futurity und Derby Champion.

*Eugenio Latorre is an NRHA, NRCHA, AQHA, FISE and FEI judge with experience in major shows worldwide. He has judged nine NRHA Futurities as well as the NRHA Derby and Futurities and Derbies in Italy, France, Germany, Switzerland and Austria. He judges the FEI World Reining Masters, EquitaLyon, Swiss Slide, the FEI World Equestrian Games in Kentucky in 2010 and in Carolina in 2018, FEI European Championships and NRHA Affiliate Championships. He is a member of the NRHA Judge's Committee, where he is on the teaching panel. Eugenio has won numerous titles including the Italian Reining Horse Association Futurity, Derby, and Maturity champion and European Reined Cow Horse Association Futurity and Derby Champion.*



### Adi Wagner (GER)

Adi Wagner betreibt zusammen mit seiner Familie einen Zucht- und Trainingsstall im bayerischen Gaimersheim. Der Profitrainer, der seit vielen Jahren sehr erfolgreich showt, hat sich vor allem dem Training von jungen Pferden verschrieben. Seit 1991 ist er NRHA Judge und war u.a. auf der NRHA European Futurity und dem European Derby, dem French Derby sowie der Belgischen und Österreichischen Futurity als Richter tätig.

*Adi Wagner and his family operate a breeding and training facility in Gaimersheim close to Ingolstadt. The NRHA Professional has been an NRHA Judge since 1991. His major shows include the NRHA European Futurity and European Derby, the French Derby as well as the Belgian and Austrian Futurity.*



## Meet the Judges

### Rick Lemay (USA)

Rick Lemay kommt aus Angelholm in Schweden. Der Profitrainer war unter anderem fünf Mal High Point Open Rider Scandinavian Reining Horse Assoc. und trainierte und showte viele Pferde zum International high point reining horse, zum Swedish Champion Reining und zum AQHA World Show Reining qualifier. Rick Lemay hat Schweden bereits mehrfach auf großem internationalem Parkett vertreten, darunter auf den Weltreiterspielen 2006 in Aachen. Seit 1991 ist er als Richter tätig. Er hat die Richterkarten der NRHA, AQHA, NSBA, NCHA und ist zudem seit 2005 auch FEI Richter. Unter anderem richtete Lemay die Italienische Futurity und Derby, den Swiss Slide, die NRHA European Futurity und die Ancillary Classes der amerikanischen NRHA Futurity.

*Rick Lemay is from Angelholm in Sweden. He is an AQHA approved judge since 2003 as well as an experience NRHA and FEI judge. His accomplishments include five time high point open rider Scandinavian Reining Horse Assoc.; International high point reining horse – '96, '98, '99, '00, '01; Swedish Champion Reining – '96 – '02; AQHA World Show Reining qualifier – '96-'00 & '02. Rick Lemay rode for Sweden internationally several times including the WEG 2006 at Aachen. Rick is an NRHA, AQHA, NSBA, NCHA as well as FEI judge. He judged the Italian Futurity and Derby, the Swiss Slide, the NRHA European Futurity and the Ancillary Shows of the NRHA Futurity in OK City.*



### Henry Kühnel (GER)

Henry Kühnel ist seit über 15 Jahren professionell im Bereich Pferdesport und -zucht tätig und trainiert auf seiner Anlage HK-Performance Horses in Fladungen. Er war u.a. AQHA European Champion Senior Reining Open und ist multiple NRHA Open Derby und Maturity Finalist sowie multiple NRHA Open Bronze Trophy Champion. Seit zehn Jahren ist er zudem als NRHA Richter auf internationalen Turnieren gefragt. Unter anderem richtete er die NRHA European Futurity und das European Derby, das Elementa Reining Masters, das Italienische Derby und die Maturity sowie das NRHA Breeders Derby.

*Henry Kühnel has been professionally involved in equestrian sports and breeding for over 15 years and trains at his facility HK-Performance Horses in Fladungen. He was, among others, AQHA European Champion Senior Reining Open and is a multiple NRHA Open Derby and Maturity Finalist as well as multiple NRHA Open Bronze Trophy Champion. For the past ten years, he has also been in demand as an NRHA judge at international shows. Among others, he has judged the NRHA European Futurity and European Derby, the Elementa Reining Masters, the Italian Derby and Maturity, and the NRHA Breeders Derby.*



## Meet the Judges

### Adam Heaton (GBR)

Adam Heaton ist dem Reiningssport seit 1996 verbunden. Er ist Mitglied des British Reining Council und war 2003 bis 2012 Chef d'Equipe der Britischen Nationalmannschaft. Seit 2004 ist er FEI Reining Steward (3\*). Zudem ist er Mitglied des FEI Reining Committee. Als NRHA und FEI Richter ist er nicht nur in Großbritannien tätig (unter anderem auf der Garden of England Show), sondern auch international (zum Beispiel Nordic Futurity und Austrian Futurity).

*Adam Heaton has been dedicated to reining since 1996. For three terms he's been serving now in the British Reining Council and has been Chef d'Equipe of the British Reining team from 2003 until 2012. He also is a member of the FEI Reining Committee and an FEI Reining Steward (3\*) since 2004. As an NRHA and FEI judge, he not only judged major events in Great Britain including the Garden of England Show, but also international events like the Nordic Futurity and the Austrian Futurity.*



### Bit Judge Laura Ellen Faris (USA)

Laura ist dem Reiningssport seit 2001 verbunden, als sie für Jim Dudley auf der Green Valley Ranch in Aubrey, Texas, arbeitete. 2002 ging sie zurück nach Oklahoma, um ihren Bachelor an der Oklahoma State University zu machen. Während dieser Zeit arbeitete sie als Assistant Trainer bei Jody Brainard. Seit 2008 lebt sie in Deutschland, wo sie als Assistant Trainer arbeitete und u.a. ins NRHA Breeders Futurity Finale kam. Sie hat die NRHA Richterkarte seit 2011 und war auf einer Vielzahl europäischer Turniere als Richter tätig, darunter den British Reining Championships, dem Scandinavian Derby, dem NRHA Breeders Derby und Futurity sowie der AMERICANA.

*Laura has been involved in Reining since 2001 when she began as an assistant for Jim Dudley at Green Valley Ranch in Aubrey, Texas. She moved back to Oklahoma in 2002 to complete her Bachelors degree at Oklahoma State University. During this time she worked as assistant trainer for long time Judge and Reining trainer Jody Brainard. After 4 years she made the move to Germany in 2008. In Germany, she worked for a few years as an assistant, showing, and making the finals of the German Futurity she decided to pursue her interest in judging and received her NRHA judges card in 2011. Over the last few years she has had the pleasure to judge at a variety of European Shows such as the British Reining Championships, Scandinavian Derby, as well as at the German Breeders Derby and Futurity and AMERICANA.*

